



Bek PSIM Jogja Kim Bong-jin Rayakan Natal Pertama di Jogja

Video Call dengan Keluarga Dijadikan sebagai Pengobat Rindu

Bek Asing PSIM Jogja, Kim Bong-jin tidak pernah mengeluhkan soal perayaan Natal yang tidak bisa berkumpul bersama keluarganya. Sebab sebagai pemain sepak bola yang profesional, ia mempunyai cara tersendiri untuk menyikapi perayaan hari Natal tersebut.

RIZKY WAHYU, Radar Jogja

KIM Bong-jing menjelaskan setiap tahun ia tidak pernah merayakan hari natal bersama keluarganya. Karena mengingat pada tahun-tahun sebelumnya pemain asal Korea ini juga berada di klub sepak bola di negara yang berbeda-beda saat datangnya hari raya Natal. "Jadi ya, sama saja setiap

Natal. Saya hanya *video call* dengan keluarga," ujarnya kepada *Radar Jogja*, kemarin (25/12).

Saat hari raya Natal tiba, Kim Bong-jin sendiri ternyata tidak pernah merayakannya dengan cara yang sangat berlebihan. Sebab bek asing andalan PSIM Jogja ini selalu melakukan latihan bersama timnya saat hari Natal tiba.

Pemain dari Negeri Gingseng tersebut sebelum mendarat di Indonesia telah membela berbagai klub di beberapa negara. Sehabis membela klub kampusnya, Dong-Eui University, Kim menjadi pemain Gangwon FC yang kini berlaga di K League 1. Setelah itu dia bergabung dengan Incheon United, Gyeongnam FC, Gwangju FC (Korea Selatan), Kitchee (Hong Kong), HAGL FC (Vietnam), PJ City FC (Malaysia), dan terakhir Nakhonsi United (Thailand).



FOKUS: Bek asing PSIM Jogja, Kim Bong-jin saat bercerita pengalamannya merayakan Hari Raya Natal, di Stadion Mandala Krida, Jogja.

Bersama Kitchee di Hong Kong, Kim telah memenangkan beberapa piala. Total ada tujuh piala telah ia raih. Detailnya adalah: 2 kali Hong Kong Champion, 2 kali Hong Kong Senior Challenge

Shield, 2 kali Hong Kong Cup, dan sekali Hong Kong Sapling Cup. Selain itu bersama Kitchee juga, Kim pernah bermain di babak kualifikasi AFC. "Ya, kalau Natal juga saya *nggak* merayakan yang

berlebihan. Jadi tidak apa-apa saya merayakan dengan latihan dan *nggak* ada liburan," kata Kim.

Menurut Kim Bong-jin tidak merayakan hari natal itu adalah hal yang sangat biasa baginya. Karena saat ini yang lebih penting adalah terus berlatih guna mempersiapkan diri di pertandingan pertama babak 12 besar kompetisi yang akan di helat Januari mendatang. Dia berusaha menghadapi pertandingan pertama *away* itu dan mencoba untuk menang. Semen Padang adalah tim yang bagus. Mereka pemuncak klasemen Grup A. "Jadi saya harus mencoba memenangkan setiap pertandingan PSIM," ungkapnya.

Kim Bong-jin adalah salah satu pemain asing yang didatangkan oleh PSIM Jogja pada putaran kedua babak penyisihan grup Kompetisi Liga 2 2023/2024. Kim dida-

tangkan oleh Laskar Mataram untuk menggantikan Andreas Campollo Esswein dan mengisi slot pemain asing di tim.

Saat ini, Kim Bong-jin sudah empat kali bermain bersama PSIM Jogja pada putaran kedua babak penyisihan grup lalu. Pemain asal Korea itu sejauh ini dinilai bermain sangat bagus untuk mengawal lini belakang tim Laskar Mataram. Saat ini skuad tim PSIM Jogja sendiri sudah lolos ke fase 12 besar. Itu pun juga tidak lepas dari peran Kim Bortg-jin.

Pada babak 12 besar ini, Kim juga mengaku bersama para pemain yang lain, ia akan selalu mencoba untuk bisa mengantarkan Laskar Mataram membawa kemenangan. Sebab PSIM Jogja sendiri memiliki komposisi pemain yang sangat bagus untuk terus bisa meraih kemenangan tersebut. **(din/rg)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005